
 

 

 

 

 
  
 「風薫る５月」のはずですが，思いのほか曇りや雨の日が多

く，支部総合体育大会に向けて，部活動や体育の授業をグラウ

ンドでやりたくても，思い通りにならない毎日です。 

保護者の皆様には，先日の早朝奉仕作業への御協力ありがと

うございました。１時間ほどの作業でしたが，手際よく作業を

進めくださったおかげで，伸びてきた学校周辺の草が見違える

ようにきれいになりました。また，生徒達も，火曜日に，刈り

取った草の片付けを一生懸命行いました。気持ちの良い環境で，

諸活動にさらに意欲的に取り組んでいきたいと思います。 
 
 3 年生 全国学力・学習状況調査  2 年生 県学力把握調査 を実施します     
 来る 5 月 27 日（木）に 2，3 年生は学習状況に関する調査を１～３校時に実施します。調査の

概要は以下の通りです。 

 ◆全国学力・学習状況調査（対象 全国の中学校 3 年生） 

   目的 全国的な生徒の学力や学習状況を把握・分析し，教育施策の改善を図る。 

      学校における生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。 

   調査内容 ①教科に関する調査（国語 数学） 

        ②生活習慣や学習環境に関する質問紙調査 

 

 ◆県学力把握調査（対象 県内の中学校 2 年生） 

   目的 生徒の学習の定着状況を把握し，結果の分析を通してきめ細かな指導に役立てる。 

      授業における指導方法や学校，家庭，地域における学習環境の改善に役立てる。 

   調査内容 教科に関する調査（国語 数学 英語） 

  

各生徒の結果については，設問ごとの正答や誤答の状況が分かる個人票が出されます。保護者の皆様

にはご理解とご協力をお願いいたします。 

 

峡北支部選手権大会                                        
 ４月２９日と５月１日に峡北支部選手権大会が開催されました。昨年秋の新人大会以降の冬場の

練習の成果が試される場でした。１年生の助けも借りながら，各部とも，爽やかに一生懸命プレーし

ていました。今回の成果と課題をもとに，３年生にとっては集大成となる支部総体に向けて，更に頑

張ってほしいと思います。 
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 卓球    団体戦  対 甲陵 ３－２  対 長坂 ２－３  準優勝 

       個人戦  優勝 小泉 斗季  準優勝 吉田 晃輝 

 女子バスケ      対小淵沢 17－117  対韮﨑東 40－49  

 野球         対韮﨑西 2－5 

 

今年度のテーマは「創造 ～更なる高みへ～ 」         第 1 回生徒総会     
 5 月 18 日に第 1 回生徒総会が行われました。白

州中学校の生徒会活動は大変活発で，小さな学校の良

さを生かした特色ある活動が毎年行われています。今

年度もその伝統を引き継ぎ，更に発展させていこうと

いう意気込みが，生徒会本部はもちろん，全校生徒か

らも感じられるような建設的な話し合いが行われま

した。生徒会活動は生徒一人一人が主役となってより

良い学校生活を創り上げる活動です。全校生徒が協力

し合い，テーマのように，レベルアップした白州中を

創造していってほしいと思います。 
 

2 年生校外学習                                             
 5 月 12 日，13 日に 2 年生は校外学習を実施しました。感染防止のために，今年度は宿泊をせ

ずに，日帰り 2 日間で行いました。1 日目は甲府市内の自主見学と県立科学館見学，2 日目はリニ

ア実験センター，冨士浅間神社，鳴沢氷穴，富士山世界遺産センターを巡りました。2 年生は現在，

校外学習を通して学んだことをリーフレットにまとめる活動に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市教育委員会学校訪問                                       
 5 月 21 日に，北杜市教育委員会の学校訪問がありました。教育長さんをはじめ教育委員さんや

教育委員会事務局の皆様 8 名が本校を訪問し，改修された体育館や授業の見学，学校施設の整備状

況の確認等を行いました。授業参観を終えて教育委員さんからは，白州中の生徒達は明るく前向き

で，大変意欲的に授業に取り組んでいること，教室掲示が工夫されていること，タブレットに自分の

考えを入力するだけでなくしっかり発表し，対話的な授業が展開されていること等のお言葉をいた

だきました。「チーム白州中」として今後も「子ども達のために」頑張っていきたいと思います。 


